



Titulares de dependencias de salud ignoran citatorio para comparecer ante Comisión de Salud

Los titulares de cuatro dependencias, Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud; Pedro Centeno, director de ISSSTE; Gustavo Reyes, de la Comisión Coordinadora del Instituto Nacional de Salud y Alejandro Svarch de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios, ignoraron el citatorio para comparecer ante la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados.

La diputada Selene Ávila cuestionó que los funcionarios se excusen para no atender la notificación y lo calificó como una burla ante los señalamientos del Presidente de que hay una crisis en el sector Salud.

La Comisión aprobó el formato de las comparecencias, pero determinó posponer el encuentro hasta que los cuatro funcionarios confirmen su asistencia.

https://drive.google.com/file/d/1EuiOebFVcKe1ne6ku_bhsgf_8EYWkyCb/view